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Résumé

Les réseaux de distribution électriques est une partie essentielle pour I’alimentation en énergie
électrique pour les différents consommateurs MT et BT, sont considérés comme des
infrastructures hautement critiques pour le développement industriel et économique de pays,
mais il y a plusieurs anomalies (chute de tension, déséquilibre, court-circuit ...etc.), pour cela
il faut installer un bon systeme électrique pour la protection de ce réseau. Les bonnes études
des systemes de protection au réseau de distribution électrique moyenne tension (10 kV et 30
kV) contre les courts-circuits entre phases ou phase a la terre assure a la fois une bonne sécurité
des personnes contre les électrisations et des biens contre les effets destructifs des courants forts
sur les cables, lignes, et transformateur de puissance... etc., ainsi qu’une bonne continuité de
service globale du réseau de distribution en isolant partiec en défaut du réseau a afin d’en
préserver le fonctionnement. La contribution de ce travail de magistére consistant 1’étude de
cas réseau de distribution électrique moyenne tension de la ville de Ain-Témouchent.

Mots clés : Protection, Distribution électriqgue, Moyenne tension, Maximum de courant,
Localisation.

Abstract

The electrical distribution networks is an essential part for supplying power to different
consumers LV and MV, are considered highly critical infrastructure for the industrial and
economic development of countries, but there are several anomalies (overvoltage, unbalance,
short-circuit ... etc.), this requires a good electrical system installed to protect this network. The
proper study of welfare systeme in electrical distribution medium voltage (10 kV and 30 kV)
against schorts-circuits between phases or phase to earth to provide both good

security of persons against electric shock and property against destructive effects of strong
currents on the cable, lines and power transformers ... etc. And a good overall service continuity
of the distribution system by isolating part of the default network in order to preserve function.
The contribution of this thesis consists of teaching the case study electrical distribution LV of
the city of Ain-Témouchent .

Key words : Protection , Electrical distribution, Medium voltage, Overcurrent, Localization.
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